



Le 24 août 2017

## Bilan sécurité routière Juillet 2017 : un mois meurtrier sur les routes du département du Doubs

Le mois de juillet 2017, qui fait état de **6 tués**, dont 3 motards, est le mois le plus meurtrier depuis le mois de mars 2016 date à laquelle 8 personnes avaient perdu la vie sur les routes du département..

Les pilotes de motocycles doivent rester vigilants aux risques encourus sur les routes.

<i>Indicateur de suivi</i>	<i>Juillet 2016</i>	<i>Juillet 2017</i>	<i>Tendance</i>
Accidents	29	27	- 2
Tués	3	6	+ 3
Blessés	34	27	- 7

### L'insécurité routière durant les sept premiers mois de l'année 2017 dans le Doubs :

<i>Indicateur de suivi</i>	<i>Du 01/01 au 31/07/2016</i>	<i>Du 01/01 au 31/07/2017</i>	<i>Tendance</i>
Accidents	186	167	- 19
Tués	24	18	- 6
Blessés	216	202	- 14

**La sécurité sur les routes est l'affaire de tous. Adopter un comportement responsable, c'est sauver des vies.**

**Service départemental de la communication interministérielle :**

 [:pref-communication@doubs.gouv.fr](mailto:pref-communication@doubs.gouv.fr)